



ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

Président :

BULLETIN D'INFORMATION N° 42

B. THOMASSIN

Période du 24 JUIN 1986 au 1er JUILLET 1986

REUNION DU 24 JUIN 1986

Le Président ouvre la séance.

EXCUSES : BUTEL - CAVILLON - BOURQUIN - GOURDET

PRESENCES EXTERIEURES : G. BROSSARD à la passation de pouvoir de l'ISLE-ADAM.

INVITES : Jean LEFEBVRE du Club de CERGY

John VIBOREL du Club du VESINET

Jean BORDONNEAU Directeur du Personnel de la CAISSE D'EPARGNE DE CERGY, qui vient nous parler de ses noisettes (Ecureil), membre de la table ronde de PONTOISE.

- ANNONCES - LUNDI 30 Juin ne pas oublier le tournoi de golf (téléphoner à FILLY)

Michel FROMAGEAU nous présente son invité qui nous parle des Celtes.

La civilisation Celte nous a apporté de nombreuses inventions : le tonneau l'araire, une moissonneuse-batteuse et leur artisanat d'or est resté célèbre ainsi que leur connaissance des métiers du bois.

Le Président félicite l'auteur de ses connaissances et de l'intérêt qu'il a su nous faire partager.

LE BULLETINIER,

P.S. Ce bulletin est le dernier de l'année rotarienne présidée par Bernard THOMASSIN et votre serviteur profite de l'occasion pour s'excuser de tous les désagréments qu'il a pu vous apporter par une mauvaise rédaction des informations erronées, des noms propres écorchés et un retard considérable dans l'acheminement de ce bulletin.

D. RICARD

Le 20 Juin 1986

Mesdames, mes amis, Président,

Je dois commencer par te remercier, toi, Bernard, d'avoir accepté il y a un an, d'inverser l'ordre de notre entrée en scène. C'est finalement avec un an de retard que je reçois de tes mains ce collier que j'aurais dû, moi, te passer aujourd'hui même.

Merci à tous de me faire cet honneur, ce qui me permet de penser que mes longues absences sont maintenant pardonnées.

Mon voeu le plus cher est de mériter la confiance que vous me témoignez. Je ne sais pas si d'y parviendrai, mais soyez certains que je vais m'y efforcer et ceci avec d'autant plus d'ardeur que pour les actions que je ne manquerai pas de rater, j'aurai la malchance (ou la chance ? Devinez) de ne pas pouvoir dire que ce sont mes occupations professionnelles trop contraignantes qui sont la cause de l'échec.

A ce propos "d'occupations", il faut que je vous dise que le 3/3/69, jours de mon 39^{ème} anniversaire, lorsque, parrainé par Paul SCIAMMA; j'ai reçu des mains du Président, Jean GOURDET, ma roulette de Rotarien, j'étais très fier et mon papa, rappelé au ciel, peu de temps après, l'était au moins autant, mais à l'égard de cette fierté, il y avait la crainte de ne pas pouvoir, à cause de mon occupation professionnelle, respecter le règlement de notre association quant au minimum d'assiduité.

Il s'est avéré par la suite, sauf mes deux dernières années exceptionnelles, que j'ai réussi mon pari à être un champion des présences, mais à me classer dans une honorable moyenne. Et ceci pourquoi ?

C'est cela que je veux vous dire : c'est tout simple c'est parce que je m'y plais dans ce club et chaque fois que j'ai été obligé de manquer une réunion, j'ai été malheureux. Je me souvient fort bien et me souviendrai toujours d'un lundi soir de 1970 (nos réunions se tenaient le lundi) où j'ai failli être absent.

J'étais très occupé et même très préoccupé par de nombreux problèmes importants qui me prenaient tout mon temps et je n'arrivais pas à me libérer l'esprit un seul instant. En fait, je suis tout de même allé au club et ce soir-là, la parole était donnée à notre ami Web Wagenaar qui avait décidé de nous parler de la culture des roses et des chrysanthèmes. Si vous saviez, mes amis, quelle magnifique soirée j'ai passée ! Mes problèmes ne se sont ni résolus, ni envolé pour autant, mais, à partir de là, je ne sais quel changement s'est opéré et a fait que, depuis, je les regarde autrement et les vois autrement.

Oui, je le répète, je me plais beaucoup dans notre club et j'y ai passé de très bons moments. Je suis certain que ce plaisir est partagé par l'immense majorité d'entre vous, c'est pourquoi, TOUS ENSEMBLE, nous pouvons SERVIR et PROFITER.

Chaque fois que nous avons réalisé une action ensemble, nous avons profité par le fait que les moments passés ensemble étaient très agréables et sont de bons souvenirs.

La devise du nouveau Pt International CAPARAS, un philippin de Manille, pour l'année rotarienne 86/87 est : "Le Rotary apporte l'ESPOIR"(et non pas "de l'espoir", comme écrit sur certains documents) et bien, en y réfléchissant, je pense que c'est vrai et nous pouvons faire en sorte que ceci se vérifie pleinement. Dans d'innombrables domaines, nous pouvons apporter l'espoir. Nous le ferons.

Nous, c'est -Tous les membres du club qui seront entraînés par les différents Présidents de commission qui me l'ont promis et que je remercie vivement ici pour avoir accepté immédiatement que je leur proposais d'assumer.

Je nomme ici :

- Bernard Lecanu - Président élu et Président de la Commission d'action intérieure
- Jean Weber - Secrétaire
- J.C Ravallec - Trésorier
- Frédéric Filly - Protocole

et les Présidents des trois autres commissions d'actions
Action Professionnelle Jacques Valadon
Action d'intérêt public Maurice Butel
Action Internationale Roger Cavillon

Il vont assez rapidement réunir leur commission pour choisir chacun un thème d'action pour l'année. Et tous m'ont dit avoir formé leur commission sans aucun problème tous les membres consultés pour en faire partie en assurant une certaine fonction ayant immédiatement accepté.

Donc, merci à tous de tout ce que vous allez faire pour que cette année soit une bonne année.

Je voudrais ici, non pas faire part d'un programme détaillé que nous n'avons pas encore mis au point, mais seulement de deux idées maîtresses qui nous serviront de base.

L'effectif de notre club a diminué depuis quelques années Afin d'y apporter remède, je vais pour le mois de septembre former des groupes de 4 ou 5 membres dont un leader. Chaque groupe devra pour la fin de l'année avoir trouver un ou deux candidats dont les candidatures seront alors examinées selon la procédure règlementaire. Nous devrions ainsi recruter dans l'année au moins 5 nouveau membres Tel est mon objectif assiduité/programme afin que chacun se plaise encore plus aux réunions du club, il faut que nous établissions des programmes attrayants.

Paul Laurent, chargé des programmes vous adressé une lettre vous demandant pour le 30 Juin de mettre vos suggestions par écrit. Je vous remercie de ne pas oublier de répondre. Plus nous pourrons prévoir d'avance les programmes et plus aisée sera l'organisation de chacun pour y assister.

A l'intérieur de ce programme, nous devons dès maintenant retenir les importantes dates suivantes :

- Conférence de district : Samedi 14 Mars
- * Assemblée de district : Samedi 23 Mai
- Conférence Internationale à Munich : du Samedi 6 Juin au Mercredi 10

Visite à nos amis Suisses du Vendredi 19 au Dimanche 21 Juin.
Quant à la réception des anglais, ni le lieu, ni la date ne sont encore fixés. Ce sera sans doute l'un deux week-end 25/26 Avril ou 16/17 Mai et le lieu, Calais ou Pontoise.

Enfin, pour terminer, merci à toutes les épouses pour leur participation en général. Merci particulièrement à celles qui nous honorent de leur présence ce soir et merci à Mimi surtout car, contrairement à son goût naturel pour la simplicité, elle va être une vraie Présidente ce qui est indispensable à son mari.

=====